

2025年1月10日

さらさら

Quality of your life 心も身体も心地よく
<http://www.saradent.com/>



加古歯科医院

〒478-0053 知多市清水ヶ丘 1-1801
tel(0562)33-4180
fax(0562)33-4188

『新年のご挨拶』

院長 加古祐輔

あけましておめでとうござい
ます。

昨年は当院の改装工事の為、ご
迷惑をおかけいたしました。改装
工事は無事十二月末をもって完
了いたしました。

さて、さっそくではあります
が、これからわたしたちが求めてい
く事はなんなのでしょう？

当時三十八年前、加古歯科医院
が開業したころは「歯医者らしく
ない歯医者」をコンセプトに始ま
り、「ドリルのない診察室」とし
て、さらさらデンタルフォレストが増
築されました。そして二〇二五年
新たなスタートを切ることに
なります。初めは四台から始まった
診察室は今回の改装工事で十六
台にまで成長しました。これもひ
とえに皆様にご愛顧いただいた
おかげだと思っております。改め
てこの場をお借りして感謝申し
上げます。

これからの加古歯科医院のテー
マは「よりゆとりのある環境へ。
他では感じることでできない心
地よさ」となります。医療が発展
していく中、ただただ今までと同
じように予防治療や歯科診療を
行っていてよいものなのではし
ょうか。それは間違いです。我々医
療従事者には学術研鑽義務とい
うことが医療法で定められてい
ます。それは、よりよい医療を患
者様に提供するため前に進み続
けなくてはならないのです。
我々はこれからも患者の皆様
に対して真摯な姿勢で居続けるた
め邁進していく所存です。

そのうえで、一点お伝えすべきこ
ともあります。医療従事者は年々
と確保が難しくなってきたり、
人材不足も指摘されております。
院長として時代に沿った働き方
へと変化させていく事も求めら
れており、研修などの際には休診
をいただくことはあるかと思
いますが、どうか温かい目で見守
っていただければ嬉しく思います。

今後とも皆様とともに成長して
いくクリニックとしてスタッフ
一同頑張っていきたいと思います。
か気になることがありましたら
いつでもお声がけください。

それでは、改めましてこれから
一年どうぞ宜しくお願ひ申し上
げます。



『成長し続ける 歯科医院でありたい』

ディレクター 竹内利奈

明けましておめでとうございま
す。加古歯科医院は患者様により
良い環境、より良い診療を提供す
るため昨年夏より三期におよぶ
大工事を行いました。そして十二
月末に全ての工事が完了し、新し
い加古歯科医院がパワーアップ
してスタートしています。

家具や材料、座った位置から見え
る景色、外観など細部まで理事
長、院長のこだわりが詰まった作
りになっています。設計の打ち合
わせにはスタッフの意見も反映
できるように同席させてもら
うなど貴重な体験をさせて頂きま
した。

玄関にはスロープが付き、足の不
自由な方でもスムーズに登れる
ように、待合室も広くなり座った
目線の先には季節ごとに違った
顔が楽しめる素敵なお庭が広が
っています。緊張しがちな医院と
いう空間ですが、少しでもリラッ
クスして頂ければと思います。

施設が大きくなったことによ
り、細かいところに目が行き届か
ないことが無いよう、新たに受付
後ろにはコンシェルジュが配置
になりました。医師には言いづら
いこと、時間が無く聞けなかつた
こと、お薬に関する不安など困
ったことがあればいつでもお声
がけ下さい。

最後に当院に来院して下さって
いる皆様、これから来院してくだ
さる方々、一人一人の悩みやお口
の中の状況に合わせて治療計画
を行っています。

加古歯科に来院して良かったと
思っ頂けるようこれからも理
事長、院長をはじめスタッフ一同
精進してまいります。今年もまた
一年宜しくお願ひ申し上げます。

『新年のあいさつ』

フォレストチーフ 柳生絢香

年明けの、また新たな一年が始
まるわくわくした感じが私はと
ても好きです。

一月二日に友人と地元の元善光
寺というお寺に行つて初詣をし、
おみくじを引くのが毎年の恒例
行事です。おみくじの結果はど
うであれ、いい事しか信じないよ
うにしています。都合の良い解釈を
して新たな一年のモチベーション
にしています。今年はどうな一
年になるのか不安と期待があり
ますが、素敵な年にできるようお
仕事もプライベートも充実でき
たらなと思つています。

当院は一月四日から診療が始ま
りますが、衛生士のチェアが現在
ある八台にさらに三台追加され
ます。去年から増設しております
が新しい施設を見ると、とても綺
麗で嬉しい気持ちと今後もお仕
事に精進していかなくてはとよ
り一層気が引き締まります。

衛生士処置のお約束がとりにく
く、患者様にご迷惑をおかけす
ることがあったと思います。

チェアが増えることで、ご希望
のお日にちに衛生士処置を受け
ていただける機会が増えればい
いなと思っております。

患者様と接することができると
機会も増えていくと思うので、来院
していただいた患者様には気持
ちよくお帰りいただけるよう衛
生士一同気を引き締めて診療に
励んでいきます。

今年も変わらぬご愛顧の程よろ
しくお願ひ申し上げます。

